



今市小だより

チーム今市小
 第3号 令和7年6月23日
 発行者 日光市立今市小学校
 校長

日光市に生まれたことを
 誇りに思える児童の育成

- よく考え学ぶ子 (知)
- 明るく思いやりのある子 (徳)
- 進んで体をきたえる子 (体)



TEL 0288-22-0054
 FAX 0288-22-0055

子どもの夢や希望を実現する学校

一人一人が輝き、子供たちの笑顔と音のあふれる活動が充実

6月は1学期の折り返しの月です。新年度になって約2か月半が過ぎ、子供たちは新しい環境での生活にも慣れてきました。チーム担任制も少しずつ軌道に乗り、子供たちは、毎週、チーム担当のどの教員が朝の会に来るのか楽しみにしています。朝の会が始まると、各教室からは、「朝の歌」の歌声が聞こえてきます。校舎内のあちこちから響いてくる元気な歌声に、毎日、元気をもらっています。まさに音のあふれる学校です。また、校内で元気のよいあいさつが聞こえてくることが多くなりました。教室でのあいさつ、廊下でのあいさつ等、時と場に応じたあいさつができるようになってきた子供が増えたことも嬉しい限りです。朝、子供たちの元気なあいさつを聞くと、今日も一日がんばろうという気持ちになれます。子供たちのあいさつは、私たち職員の元気の源です。

1学期も残り少なくなりました。これからも、「一人一人が輝き、笑顔と音のあふれる学校」～今、市(一)番の学校～を目指し、子供たちとともに一日一日を大切に過ごしていきたいと思えます。

第1回学校運営協議会 5/21 (水)

「チーム笑顔」学校探検【1、2年】5/22 (木)

5月21日(水)に第1回学校運営協議会が実施されました。最初に校長の学校経営の方針を説明し、委員の皆様へ承認をいただきました。その後、学校職員と委員の皆様が交流し、「今小のよいところを探そう!」というテーマで今小のよさについて協議するとともに、さらによくするための話し合いをしました。参加した皆さんの「今小を大切に思う気持ち」を感じた会となりました。

「チーム笑顔」で学校探検を行いました。2年生の班長を中心に、学校の中を探検しました。1年生は、なかなか行くことのできない場所へ行くことができ、大喜びでした。2年生は、先輩として1年生に優しく声をかけながら、学校内を案内していました。探検の最後には、2年生からのプレゼントをもらい、大満足の1年生でした。2年生、心のこもったおもてなしをありがとう。



新体カテスト 5/27 (火)

人権の花贈呈式&人権教室 6/3 (火)

5月27日(火)に、新体カテストを実施しました。1年生にとっては初めての新体カテストでしたが、6年生にサポートしてもらいながら最後までがんばることができました。今年も、学校支援ボランティアの方々に記録や補助のお手伝いをいただきました。ボランティアの皆様のおかげで、子供たちは安心してテストに臨むことができました。御協力いただいたボランティアの皆様、ありがとうございました。

6月3日(火)に人権の花贈呈式と人権教室を行いました。日光市人権擁護委員の方々はじめ、関係者の方々から人権の花を贈呈していただきました。この花を育てることを通して、子供たちの思いやりの心、優しい心を育てていきたいと思えます。また、人権教室では、1～4年生はアクティビティ、5～6年生は人権擁護委員の方の講話を聞き、人権についての学習をしました。人を思いやる気持ちを見つめ直す貴重な機会となりました。



チーム朝会 6/12 (木)

6月の朝会は、チームごとに行いました。チームでの朝会は初めてということで、各チームリーダーの教員が各チームに合わせた話をしました。「笑顔」は世界のあいさつについて、「希望」は話す・聞くための7つの武器について、「夢」は高学年としてふさわしい行動についての話があり、子供たちは真剣に耳を傾けていました。



ハートフルフェスタ 6/14 (土)

今年度も、奉仕作業の後、今小PTAの伝統行事となっている「ハートフルフェスタ」を開催しました。オープニングセレモニー、吹奏楽部の演奏、バザーや模擬店の販売、部活動紹介・体験等を行いました。焼きそばの販売も行われ、御来場いただいた方に大盛況でした。親愛委員会及びPTA本部役員の皆様をはじめ、御協力いただいた全ての皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



地域・PTA合同奉仕作業 6/14 (土)

6月14日(土)に、地域・PTA合同奉仕作業を実施しました。今年度は雨天のため、PTAのみで室内での作業となりました。環境整備委員さんを中心に作業を進め、子供たちが安心して生活できる環境づくりができました。御協力いただいた皆様、ありがとうございました。



プール開き 6/16 (月)

6月16日(月)にプール開きを迎えました。この日は朝から日差しが強く、気温が30度を超えるとても暑い日でした。朝、安全に水泳学習ができるよう祈願をし準備万端!最初にプールに入った6年生は、暑さに負けず元気いっぱいでした。今年も6年生がきれいに掃除をしてくれ、無事にプール開きを行うことができました。



講堂解体 ～98年間ありがとう～

令和6年度10月号の学校だよりでもお知らせしました通り、7月末より、98年間、本校の児童の活動を支えてくれた「講堂」の解体工事が始まることとなりました。そこで、PTAでは、講堂への感謝の気持ちを表すために横断幕を作成しました。駐車場入口の植え込み付近(郵便局側)に設置してあります。講堂への思いや感謝の気持ちを寄せ書的に記入できるようになっています。一度御覧になっていただき、寄せ書きをお書きいただけるようでしたら、ぜひ、御記入をお願いいたします。油性マジックで記入できます。お問い合わせ等ございましたら、今市小(22-0054)まで。



7・8月の主な行事予定

- 3日(木) 移動図書館 委員会活動
- 7日(月) 個人懇談(～16日)
- 9日(水) 手話教室(4年)
- 13日(日) 上都賀地区吹奏楽フェスティバル
【於：かぬまケーブルテレビホール】
- 14日(月) 安全の日



- 17日(木) クラブ活動
- 18日(金) 第1学期終業式
- 21日(月) 海の日
- 22日(火) ～8月26日(火) 夏休み
- 8月27日(水) 第2学期始業式
- 28日(木) 発育測定(1～3年)
- 29日(金) 発育測定(4～6年)
- PTA本部役員会

